

ぬまづまちだより



2022年2月10日

発行者 事務局長 濱田翼

TEL 090-5027-9198

F a x (40-0243)

桜植樹活動終了（寄贈いただいた方・地域の皆様のご協力に感謝と感動！）

令和4年1月30日(日) 9:00~11:00

寄贈いただいた桜苗木の植樹を行いました。

コロナ禍の中で一斉にやるか、時間をずらして個々に植えてもらうなど最大の配慮をしながらやるか、決断を迫られる状況でしたがやや寒い中、天気にも恵まれましたのでできるだけ短時間でやろうと一斉に実施することにしました。

保幼小中高の児童生徒の皆さん、そして保護者・家族の皆様には悩ましい状況の中で、積極的に参加していただき本当にありがとうございました。

また地域の皆様にも植樹希望された方、植樹のお手伝いをされた方いろいろな立場でご協力いただき誠にありがとうございました。おかげさまで総勢70人余りの参加者で50本の桜が植えられました。

その後、出合いの村をはじめ9団体(公民館・神社・寺院など)に植樹をしていただきました。特に長峰本村の公民館においては、祈祷所バス停から沼津中前バス停の間の県道沿い約50mの雑木林をチェーンソー・重機を使い、桜並木を三日間で造成していただきました。

信じられないほどのご奉仕に感動でした。(仮植えを含め50本植え付け完了)地区の皆様の全面的なご協力に感謝いたします。

今後は風雨に耐えながら成長するようお世話・管理が問われてきます。そして満開になった桜を喜んで見れる日を楽しみに待ちたいと思います。

また沼中跡地を中心にジョギングロード・ウォーキングロード・癒しと集いの場になるよう皆様のアイデアをいただきながら創っていきたいと思います。

